

Cierra Alejandra del Moral precampaña por el Edomex acompañada de Santiago Creel y Espinosa Cházaro

La candidata de la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, cerró su precampaña ayer en Texcoco. A pesar de no dar nombres, se lanzó contra su adversaria de Morena, Delfina Gómez al afirma que en la precampaña ella ya le ganó. Del Moral mencionó que la gente sí quiere un cambio, pero no de colores sino de gobierno para que sea más cercano a la gente. Tras recibir la constancia de mayoría, del Moral alzó las manos junto al panista <u>Santiago Creel</u>, presidente de la Cámara de Diputados y el coordinador del PRD en San Lázaro, <u>Luis Espinosa Cházaro</u>.

https://drive.google.com/file/d/1SCCSAcnazgUeXIViKEwwTwXIAc-sbJ_b/view